



CONSEJO MONETARIO CENTROAMERICANO

San José, Costa Rica
06 de diciembre de 2019

Participación en el Seminario Internacional de Banca Central



Del 25 al 29 de noviembre de 2019 la Secretaría Ejecutiva del Consejo Monetario Centroamericano participó en el Seminario Internacional de Banca Central 2019, con sede en el Banco de España, Madrid.

Durante este evento se trataron temas de mucha actualidad tales como La digitalización de la industria financiera: monedas digitales; Autonomía, gobernanza y transparencia en los bancos centrales; y Sector financiero y cambio climático. Las charlas fueron impartidas por funcionarios del Banco Central Europeo y, mayoritariamente, por funcionarios del Banco de España. Los participantes son funcionarios de bancos centrales de países latinoamericanos, europeos y africanos.

SECRETARIA EJECUTIVA DEL CONSEJO MONETARIO CENTROAMERICANO